



## À l'attention des parents et tuteurs de l'École internationale de Greenfield Park

Chers parents et tuteurs,

Le CSS Marie-Victorin et la CS Riverside ont reçu des avis de grève de la part de l'ensemble de leurs syndicats. Ainsi, le **6 novembre** prochain, les membres de notre personnel issus des corps d'emplois enseignants, professionnels et personnel de soutien, exerceront une grève entre **00 h 00 et 10 h 30**.

Vous trouverez ci-dessous les informations utiles à connaître au sujet du fonctionnement de cette journée pour l'École internationale de Greenfield Park. Celles-ci font suite aux orientations prises afin d'assurer la sécurité de l'ensemble de nos élèves, ainsi que de notre personnel tout en offrant un service éducatif de qualité dans le respect du droit de grève.

## Consignes d'arrivée des élèves à l'école lors de la journée de grève du 6 novembre

Afin d'assurer un retour en classe en toute sécurité, voici les modalités d'entrée progressive pour la journée du 6 novembre entre 12 h 15 et 13 h 00.

- Les parents doivent laisser les enfants à la porte principale sur Campbell (A) ou à la porte du service de garde sur Taggart (E).
- Les élèves pourront manger en classe. Les élèves qui ont un repas traiteur le recevront à leur arrivée.
- L'horaire d'arrivée est le suivant:

**12h15 à 12h30: Noms de famille A à F inclusivement**

**12h30 à 12h45: Noms de famille G à M inclusivement**

**12h45 à 13h00: Noms de famille N à Z inclusivement**

Nous sollicitons votre patience dans la gestion des arrivées. Il se peut que nous fassions face à une grande quantité de véhicules. **Nous vous demandons de NE PAS SORTIR de votre véhicule. SVP, assurez-vous que votre enfant sorte du côté du trottoir, avec son sac à dos et sa boîte à lunch.** Des surveillants s'occuperont de la circulation des élèves en toute sécurité.

## **DÉCLARATION D'ABSENCE**

Si vous avez l'intention de garder votre enfant à la maison pour la journée complète, merci d'en aviser l'école selon la procédure habituelle.



## SERVICE DE GARDE

- Le service de garde sera **FERMÉ** pour le bloc du matin (7H00 à 8H40).

## TRANSPORT SCOLAIRE

- Les parents des élèves utilisant le transport scolaire devront ainsi assurer eux-mêmes le déplacement de leur enfant vers l'école, selon les modalités indiquées ci-haut.
- Pour le retour à la maison, tous les services de transport scolaire sont **MAINTENUS** selon l'horaire habituel.

Nous vous tiendrons au courant de tout avis important au sujet des négociations en cours par courriel.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre collaboration.

La direction



## To the Attention of Parents and Guardians of Greenfield Park Primary International School

Dear Parents and Guardians,

The CSS Marie-Victorin and the Riverside School Board have received strike notices from all of the unions. Thus, on **November 6**, members of our staff from the teaching, professional and support staff sectors will go on strike between **12:00 a.m. and 10:30 a.m.**

Below you will find useful information concerning how this day will take place at our school. These measures have been put in place to ensure the safety of all students, as well as our staff, while respecting the right to strike.

### Instructions for Arrival of Students at School During the November 6 Strike Day

To ensure a safe arrival at school, here is the progressive entry plan for November 6, between 12:15 p.m. and 1:00 p.m.

- Parents must leave children at the main door on Campbell Street (A) or at the daycare door on Taggart Street (E).
- Students will be able to eat lunch in class. Students who have a catered meal will receive it upon arrival.
- The arrival times are as follows:

**12:15 p.m. to 12:30 p.m.: Last names A to F inclusively**  
**12:30 p.m. to 12:45 p.m.: Last names G to M inclusively**  
**12:45 p.m. to 1:00 p.m.: Last names N to Z inclusively**

We ask for your patience in managing arrivals. We may encounter a large number of vehicles. **We ask that you DO NOT EXIT your vehicle. Please make sure your child exits from the vehicle on the side of the sidewalk, with their backpack and lunch box in hand.** Supervisors will ensure the security of students.

### **DECLARATION OF ABSENCE**

If you intend to keep your child at home for the day, please notify the school according to the usual procedure.



## DAYCARE

- Daycare will be **CLOSED** for the morning shift (7:00 a.m. to 8:40 a.m.).

## SCHOOL BUS TRANSPORTATION

- Parents of students using school bus transportation will have to ensure their child's transportation to school themselves, according to the terms indicated above.
- For the return home, all school bus transportation services are **MAINTAINED** according to the usual schedule.

We will keep you informed of any important notice regarding ongoing negotiations by email.

We thank you for your understanding and cooperation.

The Administration